



## TRAS LA PUERTA DEL PODER



**POR ROBERTO  
VIZCAINO**  
RVIZCAINO4@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.COM/  
RVIZCAINO4

# ¡AH QUE SAMUEL!, TANTO BRINCO PARA QUEDAR EN LA MISMA SILLA... Y PEOR

En la primera finta, amago de un seguro gancho al hígado, el candidato naranja se dobló, tiró al piso, chilló, echó espuma por la boca, injurió, amenazó, acusó sin pruebas a sus contrincantes del PRI y PAN para irse a sentar, en cuanto pudo, a la misma silla de la que quería brincar a la más alta y grande del país.

Tan sólo pensar que lo podrían investigar y encontrarle sus desvíos, lo hicieron recular, replegarse y abandonar sus sueños guajiros.

Resultó puro teatro. Bluff (o farol, fingir, engaño). Eso era y en eso quedó. Desde siempre Samuel García -a quien por cierto ya no se le ve acompañado por su influencer de cabecera- ha sido puro cuento.

Chale, no aguantó nada. Y lo peor de todo es que ahora es el candidato presidencial con la campaña electoral más corta y fugaz en la historia de México, y quizá del mundo: apenas una hora y minutos.

A las 12 de la noche del viernes 1 a sábado 2 de este diciembre comenzó formalmente su licencia para buscar la presidencia de México, y a la 1 de la madrugada ya había declinado en esa aspiración para reclamar su regreso como Gobernador de Nuevo León.

Ni el suspiro.

Y eso que apenas 5 horas antes, en un evento público, rodeado de simpatizantes y bañado en gritos eufóricos, había reiterado, entrón, que ahora sí, ya nadie lo detendría en ser el próximo Presidente de México para darle a Nuevo León a su primer Presidente de la República. ¡Peero!

El bote de agua helada se le vino encima, y el terror lo invadió hasta los huesos, luego de que momentos antes de esa medianoche el ministro Javier Laynez emitiera un boletín en el que confirmaba que para la Suprema Corte el gobernador legal de Nuevo León era el interino Luis Enrique Orozco, designado por las bancadas del PRI y el PAN en el Congreso estatal, y no Javier Luis Navarro, el secretario general, a quien Samuel intentó por todos los medios y argucias dejar como su suplente.

### SE BUSCA SUPLENTE URGENTEMENTE

¿Abandonado ya por su cara bonita y porrista personalísima?, ¿por sus amigos, por sus apoyadores, por su partido?

Quién sabe si su pareja ya le puso distancia, parece que sí, pero lo cierto es que quienes ya lo desecharon y tiraron a la basura son los dirigentes de MC, empezando por su principal cilindrero, el propietario de la franquicia, el senador veracruzano Dante Delgado.



Foto: X: @DanteDelgado

La cuestión es que la inmadurez, inexperiencia y prepotencia del joven gobernador, junto a las ambiciones de Dante y su claqué en MC, dejaron en el peor ridículo ante sus simpatizantes y posibles votantes al partido naranja.

Ahora además de todo andan enredados en sus conflictos, envidias, intereses y disputas internas y ya ayer le impidieron al diputado Jorge Álvarez Máynez sustituir al rajón de Samuel como candidato emergente.

Ni el entrenador en jefe de los naranjas, el senador Delgado los pudo ayer poner en orden y mejor dejaron para enero próximo la designación de quien sustituirá al gobernador correlón.

Desde hace rato sus jugadores sobresalientes lo abandonaron. Ni Luis Donaldo Colosio, alcalde de Monterrey ni Enrique Alfaro, gobernador saliente de Jalisco quisieron saber nada de candidaturas presidenciales.

Ambos dijeron que no jugarían al esquirolo de una oposición en curso.

Por ahí, en sus entretelones, los líderes del comenzaron a mencionar de nuevo como posibles candidatos a la senadora Patricia Mercado -quien ya antes había dicho que con ella no cuentan para esos juegos-, a Juan Zepepa -quien ni siquiera le entró para la gubernatura del Estado de México-, y a la estrella de todos los emecistas, el mismísimo jefe de jefes, el veracruzano Dante Delgado.

**La cuestión es que la inmadurez, inexperiencia y prepotencia del joven gobernador, junto a las ambiciones de Dante dejaron en el peor ridículo al partido naranja**

### SUPER ARDIDO, DANTE SACA EL PECHO Y AMENAZA

En pleno ridículo, sin poder sacar adelante un sustituto confiable y con buen arrastre, con la negativa de Ricardo Monreal y de Marcelo Ebrard de cobijarse y supuestamente aprovechar este momento para ir por la grande al amparo de MC, Dante Delgado se puso tenis y chamarra anaranjados y junto a su burbuja emecista salió a desafiar al mundo.

Golpeado en su ego, el senador veracruzano reconoció que el PRI y el PAN no quearon no sólo a Samuel García, sino a MC en su conjunto, pero que lanzaran a otro prospecto para ir por la Presidencia de México.

"Diez días bastaron para poner a temblar al régimen y mandar al PRIAN al tercer lugar. Son lo más detestable de la política mexicana. Desde aquí le digo al PRIAN que México y MC no vamos a olvidar y muy pronto van a saber lo que es meterse con MC

"Sacaron a Samuel de la contienda, pero esto no ha terminado. Vamos a tener candidato y vamos a ganarle a la vieja política en 2024..."

"Si creen que con lo que hicieron vamos a colgar los tenis, están muy equivocados. Hoy los tenemos más puestos que nunca..."

"Que tiemble la vieja política. Lo nuevo apenas comienza" dijo el senador veracruzano que el 23 de diciembre cumplirá 73 años, y que hace 50 inició su carrera política en el PRI.

Todavía alcanzó a decir:

"Demostraron (el PRI y el PAN) lo bajo que pueden caer, son partidos carroñeros... Hacían la política más sucia e indigna", estalló.

Lo dice cuando desde muchos otros foros y espacios del país y el extranjero, líderes como Alejandro Moreno y Marko Cortés, analistas y columnistas, lo ven a él y a su MC como los principales esquiroles en un momento electoral crucial para México y su democracia.